



École Au-cœur-de-l'île
Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique

Objet : Calendrier scolaire 2020-2021

Chère Mme Lavoie,

La communauté-école a adopté un congé de printemps de 2 semaines. Toutefois, l'APÉ de l'école AU cœur de l'île aimerait avoir la relâche du 22 mars au 2 avril 2021.

Nous optons pour cette option afin que nous puissions nous rallier au calendrier scolaire du SD71 et que nos jeunes puissent bénéficier des activités qui seront planifiées dans la vallée de Comox durant ces deux semaines.

Nous vous remercions de considérer notre demande.

Dominique Brose
Présidente de l'APÉ